## Heißfolienprägung

## Druckdaten richtig anlegen



Die Heißfolienprägung in Gold, Silber oder Kupfer ist eine neue Veredelungsmethode die durch Glanzwirkung und Optik überzeugt.

Die gewünschten Elemente müssen mit einer Sonderfarbe namens "Heissfolie" in Schwarz und als Vektoren (Pfade) angelegt werden. Schriften können als solche bestehen bleiben, hier muss auch die Farbe zugewiesen sein. Alle Bereiche die damit angelegt sind, werden dann mit Gold-, Silber bzw. Kupferfolie kaschiert.

Druckdatei:



## **WICHTIG!!**

Schriften, Linien und Ornamente sollten nicht zu klein bzw. zu fein angelegt sein, um einen möglichst gleichmäßigen Folienauftrag zu gewährleisten.
Schriften unter 10pt sowie Linien unter 0,5pt sind nicht empfehlenswert.

Fertiges Produkt:

